
CÂMARA MUNICIPAL DE LADÁRIO - ATA N° 4062 Aos nove dias do mês de abril do 

ano de dois mil e vinte e quatro, às dezoito horas, reuniram-se em Sessão Ordinária, os 

vereadores da 17' Legislatura da 4a  Sessão Legislativa, no prédio da Câmara Municipal de 

Ladário, situado na Rua Corumbá, quadra 28, Centro Político-Administrativo Prefeito Hélio 

Benzi, neste município. Estiveram presentes as Senhoras e Senhores Vereadores: Rosa 

Trindade Rodrigues da Costa Gouveia dos Santos (Presidente), Osvaldir Nunes da Silva (1° 

Vice-Presidente), Carlos Eduardo Fernandes Silva (2° Vice-Presidente), Renan Antônio 

Encinas Pereira do Nascimento (1° Secretário), Eva Marinalva Amaral Petzold (2a  Vice-

Presidente), Bruno Emanuel Fonseca da Cruz, Carlos Rogério Godoy da Matta, Daniel Benzi, 

João Batista Brito, Jonil Junior Gomes Barceilos e Rubens Rojas Gimenes. A Sr.a  Presidente, 

iniciou a sessão solicitando ao Vereador Pastor João Batista Brito, a leitura de um trecho 

bíblico. Prosseguindo solicitou ao Vereador Renan Antônio Encinas Pereira do Nascimento 

(1° Secretário), a leitura da Ata da Sessão Ordinária anterior, que foi colocada em discussão 

e votação e aprovada pelas Senhoras e Senhores vereadores presentes. DOCUMENTOS 

RECEBIDOS DO EXECUTIVO: Do Gabinete do Poder Executivo Municipal, Of. n° 

68/2024, encaminhando Lei Complementar n° 150/2024 e Lei Ordinária n° 1.143/2024, 

ambas sancionadas. DOCUMENTOS RECEBIDOS DE DIVERSOS: Do Senhor 

Vereador Bruno Emanuel Fonseca da Cruz-MDB, requerimento administrativo e Do 

Senhor Vereador licenciado Rubens Rojas Gimenes-PRD, requerimento informando a 

Sr.' Presidente de seu retorno ao Poder Legislativo, a partir do dia 05 de abril do corrente ano. 

DOCUMENTOS EXPEDIDOS: Of. n° 046 a 049/2024. APRESENTAÇÃO DOS 

TRABALHOS DOS SRS. VEREADORES: Vereador Pastor João Brito, apresentou 

indicações n° 062, 063, 064 e 065/2024, Vereador Bruno Cruz, apresentou indicações n° 

066, 067 e 069/2024 e requerimentos n° 014 e 015/2024 e Vereadora Rosa Trindade, 

apresentou indicação n° 068/2024. PALAVRA LIVRE: Não houve. ORDEM DO DIA: A 

Sr.' Presidente deferiu as indicações. A Sr.' Presidente colocou em votação o requerimento 

n° 014/2024, autoria do vereador Bruno Cruz-MDB, que requer as seguintes informações do 

Poder Executivo Municipal, cópia integral dos dois processos Licitatórios e contratos que 

visaram a contratação de empresa especializada para prestação e instalação de Caixa D'água 

nas CEMEIs, Heloísa Urt e Mariano da Silva Carneiro. Licitação; 0023/2024 Processo 

963/2024 Modalidade; Dispensa. Licitação; 0005/2023 Processo 1702/2023 Modalidade; 

Tomada de Preços, que foi aprovado com sete votos favoráveis e dois contra dos Senhores 

vereadores: Eduardo Fernandes e Rubens Gimenes. A Sr.a  Presidente colocou em votação o 

requerimento n° 015/2024, autoria do vereador Bruno Cruz-MIDB, que requer informações 

da Gerente Geral de Redes, da Caixa Econômica Federal, Sra. Eliane Machado, para que 

envie à esta Casa de Leis cópia do contrato 20/2024 com a Prefeitura Municipal de Ladário. 

REFERENTE A CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA 

PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS QUE ENTRE SI CELEBRAM O MUNICÍPIO DE 

LADÁRIO E A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS 



TÉCNICOS DESTINADOS A APOIAR A IMPLEMENTAÇÃO DE POLÍTICAS 
PÚBLICAS. INEXIGIBILIDADE N°09/2024 - PROCESSO N° 1356/2024 - CONTRATO 

N° 20/2024. Informe ainda de forma clara e específica, quais tipos de serviços através de 
políticas públicas serão prestados junto a Secretaria de Infraestrutura e Serviços Públicos de 
Ladário, qual o público alvo e de que forma, quando e onde será implementado esses serviços 
prestados pela Caixa Econômica Federal, que foi aprovado com cinco votos a favor e quatro 
votos contra dos Senhores Vereadores: Eduardo Fernandes; Rubens Gimenes; Eva Petzold e 
Renan Encinas. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador Rubens Gimenes, usando a 
tribuna comentou que está de volta e agora para ficar até o final da legislatura nesta casa de 
Leis. Por outro lado fez um resumo dos trabalhos desenvolvidos enquanto esteve a frente da 

pasta da Secretaria Municipal de Infraestrutura, onde vários projetos foram realizados como: 
asfaltamento de ruas do Conjunto SEAC; projeto para asfaltamento da Rua Corumbá, assim 
como a Rua Dom Aquino que interliga o município ao bairro Padre Ernesto Sassida e também 
projeto de asfaltamento das ruas que fazem parte da rota do transporte de passageiros; projeto 
de asfaltamento de parte da rua Riachuelo; do Conjunto mutirão e todos esses projetos serão 
realizados com drenagem, este último será realizado com recurso proveniente do FINISA, 
10.000.000,00 (dez milhões) aprovados por esta casa de Leis, com voto contrário de 
determinado vereador; a reforma do poliesportivo está com 75% da obra concluída; a obra de 
asfaltamento das ruas da rota do ônibus vai custar 17.000.000,00 (dezessete milhões) 
investimento que será custeado pelo governador do estado, obra que vai resolver vários 
problemas como o excesso de poeira, alagamentos e redução de tempo das viagens dos 
coletivos até a cidade de Corumbá. Entretanto frisou que esses projetos foram possíveis 
porque o poder executivo municipal conta com pessoal gabaritado para elaboração de 
projetos, que são levados em mãos ao governo do estado, porque não adianta nada o poder 

executivo ir solicitar recursos ao governo do estado e federal de mãos vazias. Finalizou 
dizendo que apesar de todas as fake News lançadas nas redes sociais e discursos mentirosos 
de determinado empresário do município, que quer chegar ao poder a qualquer custo, está 
feliz com o trabalho desenvolvido nesta secretaria em prol dos munícipes ladarenses. Nada 
mais havendo a tratar a Sr.a  presidente encerrou a sessão, onde eu, Renan Antônio Encinas 
Pereira do Nascimento (1° Secretário) lavrei a presente Ata que vai assinada por mim e pela 
Sr.a Presidente. 
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